Monaco
Appartement a vendre (98000)

Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Pieces
Référence 5178922
Prix Prix NC
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Maisons &
APPARTEMENTS

Dans le quartier animé du Port, a proximité de toutes les commodités, découvrez
ce charmant appartement entierement rénové de 2 pieces, offrant une vue
spectaculaire sur le port de Monaco.D'une superficie généreuse de 68 m2, cet
appartement se compose d'un lumineux séjour avec cuisine intégrée, d'une belle
chambre avec balcon et d'une élégante salle de bains.Doté de matériaux de haute
qualité, cet appartement présente un fort potentiel, idéal pour ceux qui recherchent
un mélange parfait de confort moderne et d'emplacement priviégié dans la

magnifique ville de Monaco.

In the bustling Port area, close to all amenities, discover this charming fully
renovated 2-room apartment boasting a splendid view of the Monaco harbor.With
a spacious area of 68m2, it comprises a bright living room with a kitchen, a lovely
bedroom with a balcony, and a bathroom.This apartment, with its high-quality
materials, presents great potential for those seeking a perfect blend of modern

comfort and a prime location in the beautiful city of Monaco.

SPARK & PARTNERS LUXURY REAL ESTATE
1 Boulevard Princesse Charlotte - 98000 MONACO
Contacter I'agence
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